

Bekanntmachung in Bezug auf
Autocallable Wertpapiere
der Goldman Sachs Bank Europe SE
bezogen auf
Software AG
(ISIN: DE000GZ6W450)

Die Frankfurter Wertpapierbörse hat am 20. Februar 2024 beschlossen, dass der 23. Februar 2024 der letzte Handelstag der Aktien der Software AG (ISIN: DE000A2GS401) an der Frankfurter Wertpapierbörse (XETRA) ist.

In Folge dieser Maßnahme kündigt die Goldman Sachs Bank Europe SE die oben genannten Autocallable Wertpapiere bezogen auf Software AG (die "**Wertpapiere**") entsprechend den Bedingungen, die diesen Wertpapieren zugrunde liegen, vorzeitig mit Wirkung zum 4. März 2024 (der "**Kündigungstag**") und wird in der Folge den unten genannten Kündigungsbetrag (der "**Kündigungsbetrag**"), der entsprechend den den Wertpapieren zugrunde liegenden Bedingungen festgelegt wurde, an das Clearingsystem zur Gutschrift auf die Konten der Inhaber der Wertpapiere überweisen:

ISIN	Kündigungsbetrag
DE000GZ6W450	EUR 1,29

Frankfurt am Main, 29. Februar 2024
Goldman Sachs Bank Europe SE

Announcement relating to
Plain Call Warrants
of Goldman Sachs Bank Europe SE
linked to
Software AG
(ISIN: DE000GZ6W450)

Frankfurt Stock Exchange has resolved on 20 February 2024 that 23 February 2024 is the last trading day of Software AG shares (ISIN: DE000A2GS401) on the Frankfurt Stock Exchange (XETRA).

Due to this measure Goldman Sachs Bank Europe SE early terminates the Plain Call Warrants linked to Software AG (the "**Securities**") mentioned above with effect to 4 March 2024 (the "**Termination Date**") in accordance with the terms and conditions of these Securities and will consequently transfer the termination amount (the "**Termination Amount**") set out below that has been determined in accordance with the terms and conditions of the Securities to the Clearing System for credit to the accounts of the holders of the Securities:

ISIN	Termination Amount
DE000GZ6W450	EUR 1.29

Frankfurt am Main, 29 February 2024
Goldman Sachs Bank Europe SE